

Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa

Unidad de Transparencia

CODESIN/UDT/001/2022

Asunto: Solicitud de respuesta

Culiacán, Sinaloa, 20 de Septiembre de 2022

P R E S E N T E . -

Por este medio y en atención a su solicitud de información registrada con el folio **250480400000622**; con fecha de presentación el día 05 de septiembre de 2022 y dirigido a este organismo, en la cual requiere lo siguiente:

(copia textual) .-“Con fundamento en los derechos de acceso a la información y de petición que están contenidos en los artículos 6 apartado A fracciones I,III, IV, V y VI, y 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos respectivamente. Así como los artículos 4 y 6 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública (LGTAIP) que establece que toda la información en posesión de los sujetos obligados es pública y que el Estado deberá garantizar el acceso a la información que cualquier autoridad, órgano y organismo de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial posean, solicito en formato electrónico la siguiente información.

El número total de procesos de compra pública realizados por esta institución durante 2021. Esto incluye los procesos de compra realizados a través de licitaciones públicas, invitaciones restringidas, adjudicaciones directas y otro tipo de procedimientos de compra pública. También favor de incluir el importe total gastado (en pesos mexicanos SIN IVA) por la institución en compras públicas durante 2021.”

En este contexto y para dar respuesta a la solicitud con folio **250480400000622**, se informa lo siguiente: De acuerdo a lo establecido por el Comité Intersecretarial de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial del Estado el lunes 18 de enero de 2021, y de conformidad con lo establecido en los artículos 24 fracción VI y 52 penúltimo párrafo de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles para el Estado de Sinaloa solo se realizarán adjudicaciones mediante licitación pública a través de convocatorias en las compras de \$3,455,600.01 en adelante, toda vez que en el Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa no se realizó ninguna compra que supere este monto, no se generó información al respecto. Por otro lado, en relación a las compras directas en 2021 se registró un total de doscientos treinta y nueve procesos por la cantidad de \$4, 039,864.91 antes de I.V.A. y por otro tipo de procedimientos de compra en cotización por escrito a cuando menos tres personas en 2021 se registró un total de nueve procesos de compra por la cantidad total de \$2, 491,988.53 antes de I.V.A., dando un total de importe gastado de \$6,531.853.45 antes de I.V.A.

Sin otro particular de momento, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE

Lic. Carlos Alberto Aragón Sánchez
Responsable de la Unidad de Transparencia
Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa

